



Septiembre 2023 **12** va EDICIÓN



Buenas NOTICIAS

La Corporación de Promoción Económica ConQuito, es una entidad de derecho privado sin fines de lucro que gestiona, administra y articula proyectos, tanto del sector público como privado, en beneficio de los habitantes de Quito.

 **Resumen Mensual**
Septiembre 2023



¡48 empresas gestaron sus vacantes en la feria de empleo Reactívale!

Los días 11 y 12 de septiembre, ConQuito en articulación con AECID, realizó con éxito la feria de Empleo Reactívale, en el marco del programa GENERA. Este evento de vinculación laboral tuvo lugar en la emblemática Plaza Cívica Eloy Alfaro y contó con la participación activa de 48 empresas que ofrecieron un total de 900 vacantes. 10.000 personas asistieron a la feria en busca de oportunidades laborales.

[Ver más](#)



¡Descubre Oportunidades Sin Límites! ConQuito ofrece espacios formativos abiertos para la ciudadanía

Cursos, webinars y talleres sobre una variedad de temas que fortalecen a los emprendedores marcan la agenda de trabajo en ConQuito, entre los destacados de agosto se encuentran: higiene y manipulación de alimentos, liderazgo, escritura oficial y estrategias de negociación. Ofertamos espacios formativos abiertos a la ciudadanía en formatos presencial y virtual ¡no te quedes fuera!

[Ver más](#)



Escuela Taller Quito: Transforma la vida y forja el futuro de jóvenes de la capital

56 jóvenes, en situación de vulnerabilidad social, se graduaron en la primera edición del programa Escuela Taller Quito. Los participantes se capacitaron en cuatro oficios: albañilería, carpintería, tecnología digital y agricultura urbana. Los y las estudiantes, que tienen entre 16 y 25 años, participaron en este proceso formativo impulsado por la Corporación de Promoción Económica ConQuito, en coordinación con la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AECID, y el Municipio de Quito.

[Ver más](#)



ConQuito a través de su proyecto de agricultura urbana AGRUPAR, es galardonado con una mención honorífica en los Premios Ecuador Orgánico 2023

60 agricultoras y agricultores urbanos participaron en la entrega del premio Ecuador Orgánico 2023, que es un reconocimiento al esfuerzo conjunto que realiza ConQuito para impulsar el consumo de alimentos saludables en la capital.

[Ver más](#)



ConQuito impulsa el Emprendimiento y la Economía Popular y Solidaria

Del 5 al 7 de septiembre, ConQuito realizó la feria Galería Artesanal ¡Quito, vive el Comercio Justo!, en la Plataforma Gubernamental Sur, en donde 19 productores locales exhibieron productos innovadores con el objetivo de ampliar su mercado.

[Ver más](#)



30 lideresas del sector tecnológico se capacitan en el programa TechHer de ConQuito

30 lideresas se capacitan sobre igualdad de género, redes de networking y liderazgo en el programa TechHer de ConQuito en articulación con GIZ Ecuador, Programa de las Naciones Unidas para el desarrollo (PNUD), Fundación Telefónica y ONU Mujeres. El proceso formativo proporciona a las participantes herramientas y habilidades necesarias para avanzar en sus carreras y asumir roles de liderazgo en la industria tecnológica.

[Ver más](#)

Transparencia
ConQuito

Para conocer más te **invitamos** a revisar nuestra sección de **Transparencia**

[Consulta](#)